El CECOVA reúne en I Congreso Nacional de Inteligencia Artificial en Enfermería a los mayores expertos en Inteligencia Artificial y salud

VICENT TORMO

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valencina (CE-COVA), a través de una iniciativa pionera en toda España, organizó el "I Congreso Nacional de Inteligencia Artificial en Enfermería" en Elche. Un encuentro que se posiciona como un foro esencial para el debate y la exploración de cómo la Inteligencia Artificial (IA) puede redefinir los cuidados en salud, marcando un hito en la integración de la tecnología en la práctica enfermera.

Un congreso que mostrará las funciones que actualmente realiza la IA, así como los potenciales que ya se desarrollan en todas las áreas de la Enfermería, y cómo la adopción de estas tecnologías puede mejorar los protocolos de atención y asistencia de los profesionales de la salud.

En el seno del Primer Congreso Nacional de Inteligencia Artificial en Enfermería, organizado por el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) en el Centro de Congresos 'Ciutat d'Elx' de Elche, se presentó la primera "Guía Práctica de Inteligencia Artificial Aplicada a la Enfermería".

En palabras del coordinador de la obra y desarrollador de proyectos de IA Generativa con la Universidad de Stanford, **Federico Juárez**, se trata de "un recurso integral para introducir a los profesionales de enfermería en el uso de la inteligen-



De izquierda a derecha, Montserrat Angulo Perea, Juan José Tirado Darder e Inmaculada Mora Madrid.



Momento de la presentación de la guía.

cia artificial (IA) con los objetivos de mejorar la atención al paciente, optimizar procesos y enfrentar desafíos clínicos complejos".

Una guía que aborda la defi-

nición, relevancia, historia, y aplicaciones prácticas de la IA en enfermería, incluyendo la ética, privacidad, y seguridad en su uso. Un manual que cuenta con la colaboración y aval científico del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA), y que destaca la evolución constante de la IA y la necesidad de actualización continua de los conocimientos en el campo.

La guía ha sido elaborada por Federico Juárez, Jorge Mora, Míriam Juárez, Antonio Illán v Ernesto Ibáñez. Con su diversa formación y experiencia en salud y tecnología, han colaborado entre sí para ofrecer perspectivas enriquecedoras sobre cómo la IA puede transformar la enfermería, promoviendo una atención más eficaz, eficiente y personalizada. Este trabajo refleja además un esfuerzo colaborativo significativo, marcando un hito en la integración de la tecnología avanzada en el cuidado de la salud.

El Colegio de Enfermería de Alicante reivindica el papel fundamental de las enfermeras para el bienestar de la sociedad en el Día Internacional de la Mujer. En conmemoración del Día Internacional de la Mujer, el 8 de marzo, el Colegio de Enfermería de Alicante se unió a la celebración global de esta fecha bajo el lema elegido por la Organización de las



Naciones Unidas para este año: "Invertir en las mujeres, acelerar el progreso". Una fecha emblemática que invita a reflexionar sobre los avances, los retos y la importancia de la igualdad de género en todos los ámbitos de la sociedad. Con motivo de esta celebración, desde el Colegio de Enfermería de Alicante destacó el papel fundamental que desempeñan las mujeres en la profesión enfermera, una labor que día a día contribuye al bienestar y la salud de la población.

EI COENV tramitará gratis las reclamaciones de las/os enfermeras/os que aportaron mutualidades para la cobertura de muerte, jubilación e incapacidad. El Colegio Oficial de Enfermería de Valencia (COENV) acaba de habilitar un servicio de Asesoría Fiscal que servirá de cauce para reclamar el IRPF 2019-2023 de colegiadas/os pensionistas que han venido realizando aportaciones a la Mutualidad de Previsión So-



cial denominada "PREVISIÓN Y SOCORROS MUTUOS DE AUXILIARES SANITARIOS", la entidad a la que mayoritariamente se realizaron en su momento las aportaciones para dichas coberturas.